

„Wir werden irgendwie immer größer“

Der FC Mettmann 08 ist inzwischen auf 601 Mitglieder angewachsen. Der gesamte Vorstand um den 1. Vorsitzenden Volker Schicks ist auf der Mitgliederversammlung des Clubs im Johanneshaus wiedergewählt worden.



Dagmar Bauer, Volker Schicks, Christian Bartsch und Torsten Schlösser (v. r.) wurden für weitere zwei Jahre in ihren Vorstandsämtern bestätigt. Foto: TME

Der FC Mettmann 08 mausert sich langsam zum Großverein. Nach der Wiederauferstehung des Fußball-Clubs, der Ende 2013 eigentlich aufgelöst werden sollte, ist die Schallmauer von 600 Mitgliedern inzwischen übertroffen worden. „Wir werden irgendwie immer größer. Aktuell haben wir Stand heute Abend 601 Mitglieder“, sagte der 1. Vorsitzende Volker Schicks auf der Mitgliederversammlung des Clubs im Johanneshaus. Riesenbeifall. Nachdem fast die gesamte Fußballabteilung von ME-Sport nach Ärger mit dem Vereinsvorstand 2013 zum FC Mettmann 08 übergelaufen war, hat sich der Club zum größten Fußballverein in der Stadt entwickelt.

29 Mannschaften hat der Club im Spielbetrieb

Während der FC Mettmann 08 in der vergangenen Saison 25 Mannschaften im Spielbetrieb hatte, ist die Zahl in der laufenden Saison auf 29 Mannschaften angewachsen. So haben sich spontan zwei Seniorenmannschaften gebildet. Und auch eine U-17-Damenmannschaft hat den Spielbetrieb aufgenommen. Aus sportlicher Sicht war das abgelaufene Fußballjahr recht erfolgreich. Die A1- und die D1-Mannschaften haben in der Leistungsklasse gespielt. Allerdings hat sich die A-Jugendmannschaft inzwischen aufgelöst. „Das ist das Alter“, merkte Vorsitzender Schicks dazu an. Die E2 wurde Kreisklassenmeister und die U11 Kreispokalsieger. Das Saisonziel der ersten Mannschaft lautet Aufstieg in die Kreisliga B. Die Mannschaft vom Trainer Steffen Röck steht auf dem dritten Tabellenplatz (33 Punkte) hinter dem SV Rot-Weiß Wülfrath (36) und den ASV Mettmann (34).